

Assainissement: le chantier se poursuit

Au Truel, le chantier de création du réseau d'assainissement collectif se poursuit. Les salariés de l'entreprise travaillent d'arrache-pied, faisant preuve d'une grande adaptation face aux aléas climatiques (canicule) et aux contraintes géologiques du terrain. Il faut creuser la roche, déblayer des quantités impressionnantes de pierres et de terre par un chemin d'accès non carrossable. Progressivement, les raccordements des habitations sont réalisés. C'est un chantier d'envergure qui ne va pas sans quelques désagréments mais qui permettra aux habitants de bénéficier d'un réseau d'assainissement collectif respectueux des normes environnementales en vigueur.

